

Perfila Morena realizar Parlamento Abierto sobre reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados** perfiló iniciar en el mes de julio el Parlamento Abierto sobre la reforma al Poder Judicial, con el fin de que la Comisión de Puntos Constitucionales apruebe el dictamen durante la segunda quincena de agosto y lo dejen listo para ser discutido y votado por la nueva Legislatura del Congreso en septiembre. Así lo confirmó el coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, **Ignacio Mier**, al subrayar que aun cuando 60 por ciento de los electores respaldaron en las urnas el llamado Plan C, la mayoría parlamentaria buscará construir un proyecto con el mayor consenso posible.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5401?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5401&authkey=!ABiETdJCht5UCUs&ithint=video&e=GWoDw0